

3月は、まだ冬が舞い戻る季節もある。冷たい北風が抜けた。雪が舞つた。2月下旬から疲労と体調不良が重なり、予定のトレーニングを積むことができてない。そのため、中盤以降も、条件次第で足が止まる。続く選手に次々と追い抜かれていく。意地でついて行こうにも足が止まってしまう。林道の長い下りではさうに体を冷やしても支えてもらっていた。

チームを離れた今、この状況

田中陽希

よし  
陽希の冒険記

田中陽希

比叡山トラン途中棄権

比叡山インターナショナルトレイルランを途中棄権した筆者



比叡山インターナショナルトレイルランを途中棄権した筆者

第1回  
「予定の時間は過ぎているじゃないですか!」  
「待てよ」と。  
「お、待てよ」と。  
「予定の時間は過ぎているんじゃないですか!」  
「待てよ」と。  
「お、待てよ」と。

このころは毎朝5時に起床し、まず赤坂の事務所近くのホテルにて前日に泊まった芸人さんを始発の新幹線や飛行機で大阪に送り帰す。東京駅や羽田空港で乗車、搭乗を見届けると、今度は始発で大阪から来る芸人さんを迎えて収録現場まで同行です。その後は一日中、放送局やスタジオなどを回って芸人さんを次の収録現場や東京駅、羽田空港、ホテルに送り届け、さらに台本を取りに行ったり、分刻みのめぐるしい日々となりました。

収録現場では連日、番組スタッフとのせめぎあいです。特番の収録などは最初に出演者がそ

れまで「箱根の山を越えられない」といわれていた関西のお笑いが、漫才ブームで一気に全国区になっていました。横山やすし・西川きよしさんや笑福亭鶴さんらに加え、中田力、ウス・ボタンさん、島田紹助、松本竜介、サ・ほんちそして西川のりお・上方よしおさんらが都内の各放送局や各地の営業で引っ張りだこになり、1日6組も上京する事態に。現場で彼らをフォローする僕はいやが応でもブームの渦中に巻き込まれていったのです。

これまで「箱根の山を越えられない」といわれていた関西のお笑いが、漫才ブームで一気に横山やすし・西川きよしさんや笑福亭鶴さんらに加え、中田力、ウス・ボタンさん、島田紹助、松本竜介、サ・ほんちそして西川のりお・上方よしおさんらが都内の各放送局や各地の営業で引っ張りだこになり、1日6組も上京する事態に。現場で彼らをフォローする僕はいやが応でもブームの渦中に巻き込まれていったのです。

## ブームの渦中に巻き込まれて

吉本興業HD前会長  
万博催事検討会議共同座長 大崎洋

(71)



昭和56年7月 東京都千代田区の日本武道館

利 (聞き手 産経新聞社・大野正)

衆

羽田空港や東京駅での送りと迎えの待ち時間を利用しました。タクシーの運転手さんに1000円を渡し、「1時間半したらまた羽田からテレビ局に送るんまで今から1時間寝させてもうってええですか」と。タクシーでグワーンと寝て、1時間後に起きてもらい空港ロビーへ。そんな

たボランティアスタッフの皆さんの笑顔と声援、それに温かい補給食だった。

さすがに、山の麓から聞こえて

来ました。

ザ・ほんちの「スーパー

ライブ」に押し寄せた観

衆

羽玉が次々に消えていく恐怖とも

争っていませんでした。

（聞き手 産経新聞社・大野正）

利

（聞き手 産経